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Note from the Editors

At its biennial conference, held in Toronto, October 21–24, 2010, the Canadian 
History of Education Association took a bold step with respect to the future of this 
journal. It resolved to make HSE/RHÉ “a fully on-line, open access, peer-reviewed 
journal beginning with the [current] Spring 2011 issue. Printed versions of the journal 
would continue to be available to interested readers.” In light of continuing change in 
the world of academic journal publishing, the journal is taking this action for a number 
of reasons. HSE/RHE will be accessible immediately to all readers, thus ensuring a far 
broader circulation of new research in the history of education. The costs of online 
distribution will be minimal since the journal already uses the Open Journal Systems 
(OJS) online management system. The task of administering journal subscriptions will 
end because there will no longer be official subscribers. Nor will there be subscrip-
tion fees. Printing and mailing costs will be radically reduced, though printed journals 
will still be available at a modest cost to those wishing to purchase them. The journal 
will continue to qualify for funding support from the Social Sciences and Humanities 
Research Council of Canada, which, if renewed, will cover the journal’s editorial costs. 
Thus, readers and libraries around the world are now able to access HSE/RHE online 
at no cost. We are enthusiastic about this exciting initiative and welcome our current 
readers’ and contributors’ continuing association with the journal as it enters a new 
phase.

Message de la rédaction

Lors de son congrès biennal tenu à Toronto du 21 au 24 octobre 2010, l’Association 
canadienne d’histoire de l’éducation a effectué un virage important pour l’avenir de 
la Revue. L’Association a résolu de faire de la HSE/RHÉ une revue « entièrement en 
ligne, libre d’accès, avec comité de lecture, commençant avec le numéro du printemps 
2011 [le present numéro]. Une version papier de la Revue demeurerait disponible pour 
les lecteurs intéressés ». Étant donné les changements actuels dans le monde des publi-
cations scientifiques, la Revue effectue cette démarche pour plusieurs raisons. La HSE/
RHÉ sera disponible immédiatement à tous les lecteurs, assurant ainsi une plus grande 
diffusion des nouvelles recherches dans le domaine de l’histoire de l’éducation. Les frais 
d’une distribution en ligne seront négligeables puisque la Revue utilise déjà le progiciel 
Open Journal Systems (OJS) pour son contenu en ligne. La tâche de gestion des abon-
nements sera éliminée du fait qu’il n’y aura plus d’abonnés officiels. S’ensuit la fin des 
frais d’abonnement. Les coûts associés à l’impression et à l’envoi des exemplaires de la 
Revue seront drastiquement réduits, bien qu’une version papier restera disponible à un 
prix raisonnable. La Revue restera admissible aux subventions du Conseil de recherches 
en sciences humaines du Canada, un soutien qui, si renouvelé, suffirait à couvrir les 
coûts de rédaction de la Revue. Donc, les lecteurs et les bibliothèques du monde entier 
ont désormais accès au contenu de la HSE/RHÉ sans frais. C’est avec enthousiasme 
que nous vous présentons cette nouvelle orientation de la Revue et que encourageons 
nos lecteurs et nos collaborateurs à participer avec nous à ce nouveau défi.
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